

Desmiente ex diputado federal Tomás López rumores acerca de su estado de salud.

Córdoba, Ver.- En un encuentro con representantes de distintos medios de comunicación, el ex diputado federal Tomás López Landero, desmintió los rumores que desde el mediodía del lunes 30 de noviembre circularon en portales informativos y redes sociales. Al respecto López Landero expresó su sorpresa al saber esa noticia, aseguró estar muy contento trabajando y realizando sus actividades cotidianas, gozando de excelente salud.